
第２１５回教員会議・第１２２回研究科委員会議事要録 

 

日 時：平成２７年６月１０日（水）１３：３０～１６：３０  

場 所：後援募金記念棟 会議室 1-2 

 

議 題  

◆教員会議◆  

[審議事項]  

１．学類長 

（１）学長裁量経費（新区分）の取組計画について 

 資料１に基づき、「地域の課題に立ち向かえる理工系人材育成の実践的教育プログラム

構築」が採択され24,000千円の配分となった旨が報告され、申請時に記載した内容に基づ

き執行する旨が了承された。 

２．教務委員会 

（１）平成２７年度非常勤講師計画について 

 資料２に基づき、一部の担当が追記された非常勤講師計画が説明され、了承された。 

（２）カリキュラムマップの修正について 

 資料３に基づき、化学Ⅱ（物理化学）の開講セメスターが３セメから２セメに移ったこ

とに伴うカリキュラムマップの修正について説明があり、了承された。 

３．共通教育委員会  

（１）平成２７年度共通領域科目非常勤講師計画について 

 資料４および回収資料に基づき、共通領域科目「キャリア形成論」における単発非常勤

講師を採用する旨の提案があり、了承された。 

［報告事項］  

１．学類長 

（１）平成２７年６月期の勤勉手当における勤務成績「特に優秀者」及び「優秀者」につ

いて 

 掲示資料に基づき、対象者が報告された。 

（２）平成２７年６月期の期末手当及び勤勉手当加算措置対象者について  

 掲示資料に基づき、対象者が報告された。 

２．教務委員会  

（１）平成２６年度ＴＡ等経費決算について 

 資料５に基づき、科目ごとのＴＡ等経費の決算が示された。科目により予算超過や未執

行残高が発生していることを受けて、教務委員会として適切な執行に向けた調査を行う予

定であることが確認された。 

 



（２）平成２７年度TA等経費予算について 

 資料６に基づき、今年度のTA等経費予算が説明された。執行に障害がある場合には教務

委員会に相談できることが確認された。 

（３）研究室配属の今後の予定について 

 資料７に基づき、今年度の研究室配属までの流れが説明された。 

（４）研究室変更について 

 口頭により４年生１名が研究室変更となる旨が説明された。なお、変更にあたっては本

年度の３年生の研究室配属に合わせる形となる旨の追加説明があった。 

（５）第１３５回教務協議会について 

１）平成２６年度後期成績分布の公開について 

   資料８に基づき、成績分布をライブキャンパス上で公開する旨が説明された。 

（６）平成２７年度前期試験について教員へ協力依頼について 

 Ｓ棟の工事に伴い、前期の試験についてはできるだけ平常試験として行ってほしい旨の

依頼があった。 

３．共通教育委員会 

（１）平成２７年度共通領域開講コマ総括表について 

 資料９に基づき、分野科目ごとの開講予定コマ数について説明があった。 

（２）平成２７年度共通領域等担当責任者一覧表について 

 資料１０に基づき、分野ごとの担当および担当責任者について説明があった。 

（３）平成２７年度前期共通領域科目の受講動向について 

資料１１に基づき、「広域選択・総合科目」の受講状況について説明があった。 

４．財務・施設委員会 

（１）平成２６年度決算報告（案）について 

 資料１２に基づき、決算が報告された。 

（２）平成２７年度スペースチャージの課金について 

 資料１３に基づき、研究室ごとのスペースチャージが提示された。なお、今年度は徴収

額を３０％減額している旨の説明があった。 

５．学生生活委員会 

（１）第５１回福大祭に伴う休講措置について 

 資料１４に基づき、本年１０月２８日から１１月１日までを休講とする旨が説明された。 

６．入試委員会 

（１）平成２８年度入学試験（全学）の日程について 

 資料１５に基づき、入学試験の日程が提示され、この日程を考慮して各自の予定を計画

してほしい旨のアナウンスがあった。 

７．国際交流委員会 

（１）平成２７年度国際交流センタースケジュールについて 



 資料１６に基づき、センターの年間スケジュールが提示された。 

８．第２４２回教育研究評議会報告(５月１９日開催) 

【審議事項】 

（１）教育研究組織の見直しについて（意見聴取） 

資料１に基づき、教育研究院について説明があった。特段の意見は、提示されなかった。 

【報告事項】 

（１）学長裁量経費（新区分）の取組計画について 

資料２に基づき、他学類の採択課題も含めて提示された。 

（２）ＣＯＣ＋について 

資料３に基づき、現在申請準備を進めている内容についての報告があった。 

（３）福島大学ソーシャルメディアポリシーについて 

資料４に基づき、説明があった。 

（４）人間発達文化学類と国見教育委員会との連携・協働に関する協定の締結について 

資料５に基づき、説明があった。 

９．第２４３回教育研究評議会報告(６月９日開催) 

【審議事項】 

（１）「ガバナンス総点検について（最終報告）（案）」について（意見聴取）   

 資料１に基づき、説明があった。特段の意見はなかったが、教員会議終了後でも気づい

た点等があれば学類長・評議員まで知らせてほしい旨のアナウンスがあった。 

（２）平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

資料２に基づき、説明があった。６月１５日まで評価室にて、教員にパブリックコメン

トを募集する旨がアナウンスされた。 

（３）第三期中期目標・中期計画（第２次案修正案）について 

資料３に基づき、説明があった。６月１５日まで評価室にて、教員にパブリックコメン

トを募集する旨がアナウンスされた。 

【報告事項】 

（１）平成２７年度学類年度計画の策定について 

資料４に基づき、説明があった。 

（２）福島大学ＩＲ室（仮称）設置準備室要項（案）について 

資料５に基づき、説明があった。 

（３）平成２７年度重点研究分野（ｆｏＲプロジェクト）の指定について 

資料６に基づき、説明があった。 

（４）平成２６年度卒業生・修了生の就職状況等について 

資料７に基づき、説明があった。 

（５）オザークス大学（米国）及びハノーバー大学（ドイツ）との大学間交流協定締結に

ついて 



資料８に基づき、説明があった。 

（６）重慶理工大学（中国）との学生交流協定締結について 

資料９に基づき、説明があった。 

（７）島県体力向上地域支援委員会（コンソーシアム）協定書の一部追加」について 

 資料１０に基づき、説明があった。 

（８）平成２７年度大学教育再生戦略推進費にかかる新潟大学からの連携依頼について 

資料１１に基づき、説明があった。 

１０．奨学寄附金等の受入れについて 

 奨学寄付金（４件）、共同研究（３件）および受託事業（２件）の報告があった。 

 

◆研究科委員会◆  

 [審議事項] 

１．教務委員会 

（１）平成２７年９月修了修士論文審査委員の選定について 

 資料１に基づき、２名の対象者についての審査委員が提案され、了承された。 

［報告事項］ 

１．教務委員会 

（１）博士論文予備審査結果報告について 

 資料２に基づき、ルハガワスレン・ウーガンスレン氏の予備審査の結果が主査である小

沢教授から報告された。 

２．入試委員会 

（１）大学院の募集要項公表について 

 募集要項が完成した旨の報告があった。 

 


